

**PEMBINAAN KEGIATAN EKSTRAKURIKULER TARI PERSEMBAHAN MELAYU
DI SMPS YPPI (YAYASAN PENDIDIKAN PERSADA INDAH) PERAWANG
KABUPATEN SIAK PROVINSI RIAU
TAHUN AJARAN 2017/2018**

LESTARI YATI
NPM: 146710736

Pembimbing Utama

Pembimbing Pendamping

Hj. Yahyar Erawati, S.Kar, M.Sn
NIDN : 1024026101

Asri, S.Sn., M.Sn
NIDN : 1017057401

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembinaan ekstrakurikuler di SMPs YPPI (Yayasan Pendidikan Persada Indah) Perawang Kabupaten Siak Provinsi Riau. Rumusan masalah bagaimanakah pembinaan kegiatan ekstrakurikuler Tari Persembahan Melayu di SMPs YPPI Perawang. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif analisis dengan menggunakan data kualitatif yaitu penelitian yang dilakukan dengan cara pendekatan terhadap objek yang diteliti, subjek penelitian yaitu 7 orang siswa dan 1 orang Pembina. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan data non partisipan, wawancara dan dokumentasi. Menurut Suwandono yang dimaksud dengan pembinaan adalah usaha-usaha yang meliputi pemeliharaan, penyelamatan, pengolahan dimana termasuk juga sebagai usaha pemberian bimbingan, pengarahan, penelitian, penggalan, pencatatan dan peningkatan mutu. Suryosubroto, mengatakan ekstrakurikuler adalah program sekolah yang terencana dilakukan diluar jam pelajaran, Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembinaan ekstrakurikuler seni tari di SMPs YPPI Perawang yang dilakukan oleh Anny berjalan dengan baik, pembinaan tersebut bertujuan untuk mengembangkan minat dan bakat siswa agar lebih terarah dan tertata baik. Materi pokok pembinaan yaitu materi Persembahan Melayu. Dalam pembinaan ini metode yang digunakan menggunakan metode ceramah dan demonstrasi, yaitu memberikan arahan mengenai tari Persembahan Melayu, lalu siswa yang sudah lebih dahulu tergabung di ekstrakurikuler tari mengajarkan kepada adik kelasnya dengan dibawah pengawasan Pembina. Sistem penilaian berdasarkan hasil pengamatan langsung oleh Pembina yang dinyatakan secara kualitatif dengan skor A,B,C,D, dan rata-rata skor secara keseluruhannya ialah nilai B. Walaupun sarana dan prasarana kurang memadai hanya menggunakan musik dari speker, laptop, namun kegiatan ekstrakurikuler berjalan dengan baik.

Kata Kunci: Pembinaan Ekstrakurikuler